

Résidence de recherche et de création pour architectes et artistes en arts visuels à la British School at Rome

ROME (ITALIE)

Depuis 2008, un programme de résidences permet chaque année à un professionnel québécois du domaine de la recherche architecturale (architecture, architecture de paysage, urbanisme et design de l'environnement) ou à un artiste en arts visuels dont la démarche est liée à la recherche architecturale, de faire un séjour de recherche et de création de trois mois dans la capitale italienne.

Le séjour a lieu dans les installations de la British School, située sur la Via Gramsci, et permet au candidat sélectionné de profiter des nombreuses possibilités de contacts professionnels liés au développement de sa carrière.

DISCIPLINES CONCERNÉES

- Arts visuels
- Recherche architecturale

DURÉE DU SÉJOUR

3 mois, en janvier, février et mars

MONTANT DE LA BOURSE OFFERTE PAR LE CONSEIL

5 000 \$

Pour couvrir les frais de déplacement, de subsistance, d'assurances et de réalisation de projet. Le Conseil verse directement à la British School at Rome les sommes couvrant l'hébergement, la majorité des repas et l'accompagnement professionnel.

Quelques artistes québécois ayant participé à ce programme

- Pierre Gendron (2008, architecture)
- Darrel Ronald (2009, architecture)
- Katherine Lapierre (2011, architecture)
- Felix Schwimmer (2012, architecture)
- Natacha Boucher (2013, architecture)
- Ana Rewakowicz (2014, arts visuels)
- Georges Audet (2015, arts visuels)
- Jonas St-Michael (2016, arts visuels)
- Caroline Cloutier (2017, arts visuels)
- Marie-Claire Blais (2018, architecture et arts visuels)
- Dan Popa (2019, cinéma et architecture)

Ce programme est rendu possible grâce à la collaboration de la British School at Rome et de la Délégation du Québec à Rome.

Partenaires

